

# *L' Association des médecins salvadoriens diplômés à Cuba élit une nouvelle direction*

---



San Salvador, 27 avril (RHC-PL)- L' Association salvadorienne des diplômés de l'École latino-américaine de Médecine , de La Havane, a élu sa nouvelle direction qui a l'engagement de continuer le travail pour la santé intégrale du peuple.

Alex Guillermo Martínez, élu président, a souligné que la représentativité de toutes les régions du Salvador est une des caractéristiques de la nouvelle direction.

Il a précisé que la création de l' Association salvadorienne des diplômés de l'École latino-américaine de Médecine , de La Havane, a été un grand acquis car les médecins diplômés à Cuba ont maintenant un organisme pour les représenter et élaborer des projets plus articulés avec d'autres institutions.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/54090-l-association-des-medecins-salvadoriens-diplomes-a-cuba-elit-une-nouvelle-direction>



**Radio Habana Cuba**